

Monsieur le Président, chères et chers collègues,

Comme je l'ai déjà dit en juin dernier, on le sait, au niveau cantonal, les moyens alloués actuellement au sport et à la culture sont plus que modestes.

Dans le cadre du désenchevêtrement, on parle surtout d'infrastructures, de bâtiments comme le Stade de Genève, le Grand Théâtre ou la nouvelle Patinoire.

Dans ce contexte, il faut souligner ici une bonne nouvelle, la création par le DIP et sa conseillère d'Etat en charge Anne Emery-Torracinta, de l'Office de la culture et du sport, sans oublier les loisirs, qui doit permettre de poursuivre le travail entrepris par les 2 services actuels, le Service cantonal du sport et le Service cantonal de la culture.

Rappelons que notre Parlement a voté 2 lois distinctes et respectives régissant ces 2 services, et que certes si il faut avoir, chaque fois que c'est possible, une réflexion sur la transversalité, avec des politiques ou autres programmes transverses comme Sport-Art-Etudes, le sport et la culture ont besoin de politiques clairement identifiées et surtout de financement supplémentaire.

C'est le prix à payer à la cohésion sociale et à l'intégration.

Le Groupe socialiste remercie le Département de veiller à donner au sport et à la culture, par ce nouvel Office de la culture et du sport que nous saluons, un nouvel élan historique, pour une politique volontariste de développement du sport et de la culture, sans oublier les loisirs, dans notre Canton.

Je vous remercie!